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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTONº /S20O [2021

Ementa: Requer informações
sobre o Estúdiode Gravação

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita
Municipal, os seguintes pedidos de informação:

1) O Executivo montou um estúdio de gravação e de TV em próprio municipal? Se sim,
quando, onde e qual o motivo?

2) Qual o valor gasto para montagem e aquisição dos equipamentos?
3) Quem faz ou fazia as operações técnicas do mesmo (produção,operaçãoe edição)?

4) Encaminhar cópia dos processos licitatórios aos itens de composiçãoe montagem do

referido estúdio, bem como das notas fiscais, empenhos e comprovantes de
pagamento.

5) A prefeitura ainda mantém este estúdio? Se sim, qual o uso do mesmo e quem faz a

parte técnica das produções (produção, gravação e edição?) Se não, por qual razão?
Onde estão todos os equipamentos adquiridos pela municipalidade? Detalhar cada
item, no caso de desmontagemdo mesmo.

Justificativa

Este vereador faz o referido pedido buscando mais informações sobre o assunto e

respaldado por sua função constitucional e definida pela Lei Orgânica de fiscalização do
Executivo. 

Vereador - MDB
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